

Los colegios ponen el carnaval en muchas poblaciones

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 6 de febrero de 2016, sábado

El colegio Virginia Pérez de El Algar y Miralmonte de Polígono Santa Ana son ejemplos de colegios que ayer viernes salieron a la calle con sus alumnos disfrazados, animando a sus vecinos.

<http://www.youtube.com/watch?v=Au-u7OOmCek>

http://www.youtube.com/watch?v=l_InLk9jU6c

Más información en losperiódicos

www.elalgarlosurrutiasdehoy.com [PINCHAR AQUÍ](#)

www.elpuentede hoy.com [PINCHAR AQUÍ](#)